

## AVISOS

**ASAMBLEA PARROQUIAL.-** Os esperamos el próximo sábado 19 de octubre a las 18:30h en la Parroquia San Nicolás (Templo del Carmen) para celebrar la ASAMBLEA PARROQUIAL en la que descubriremos el objetivo pastoral de este curso y las distintas áreas pastorales nos expondrán sus propios objetivos para este curso. Os recordamos la importancia de participar en ella, no es cosa de unos pocos, sino de todos los que formamos parte de esta Comunidad.

A continuación, a las 20h, celebraremos la EUCARISTÍA DE INICIO DE CURSO donde le pediremos a Dios que nos bendiga y nos envíe su espíritu para llevar a cabo este proyecto y de los frutos esperados. Ese día no habrá misa a las 20h en El Salvador. Ésta, junto a otras celebraciones, son necesarias vivirlas como una única Comunidad en la que juntos celebramos y compartimos nuestra fe. ¡TE ESPERAMOS!

**INICIO DE CURSO INFANCIA Y JUVENTUD.-** Durante esta semana dará comienzo la Catequesis de Comunión de Primero (lunes 14, martes 15 y miércoles 16), la Catequesis de Comunión de segundo (sábado 19 y domingo 20).

La Catequesis de Confirmación comenzará el próximo viernes 18 a las 16:30h en los Locales.

El Coro de El Salvador y los Juniors comenzarán el próximo sábado 19.

Recemos por todos nuestros niños y jóvenes para que el Señor les acompañe en este período de formación y de encuentro cristiano. Recemos también por sus catequistas y monitores.

**DOMUND.-** Celebraremos esta jornada el próximo fin de semana. Recemos por los misioneros y seamos generosos con nuestra aportación en las colectas que se destinarán a este fin.

### INSTITUTO DIOCESANO DE CIENCIAS RELIGIOSAS.- LA PRIMERA EVANGELIZACIÓN Y EL NACIMIENTO DE LOS ESCRITOS CRISTIANOS

Profesora: D. Ricardo Lázaro Barceló

Fechas del curso: 4, 11, 18 y 25 de noviembre y 2 de diciembre. Lunes de 20 h a 21:30 h.

**DÍAS DE MATRÍCULA:** Jueves 31 de octubre de 19:30 h a 20:30 h y Lunes 4 de 19:30 h a 20 h en C/ García Montés, 6. Requena. **PRECIO CURSO:** 20 euros

**PASTORAL DE LA SALUD.-** Se reunirá el próximo jueves 17 a las 17h en la Capilla del Hospital para tener un tiempo de oración por los enfermos. A continuación tendrán un pequeño encuentro para dar inicio al curso pastoral.

## HORARIOS DE MISAS

### De Lunes 14 a Viernes 18:

9:00 h Capilla Residencia  
18:30 h Capilla Madres Agustinas  
20:00 h Parroquia San Nicolás

### Sábado 19:

9:00 h Capilla Residencia  
9:30 h Capilla Madres Agustinas  
20:00 h Parroquia San Nicolás  
(Celebración Inicio de Curso Pastoral)

### Domingo 20:

9:00 h Capilla Residencia  
9:30 h Capilla Madres Agustinas  
12:00 h Parroquia El Salvador  
20:00 h Parroquia San Nicolás

SÍGUENOS EN:  Comunidad cristiana de Requena [www.iglesia-en-requena.es](http://www.iglesia-en-requena.es)



2018-2019

Objetivo Curso Pastoral

en Cristo **PROFUNDIZAR** en la celebración de la fe como cimiento fundamental de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad

Comunidad cristiana de Requena -Parroquias de El Salvador y San Nicolás

# Hoja Parroquial Comunión

Comunidad Cristiana de Requena

Año I

Octubre 2019 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

n. 46

## Misioneros por vocación



### EDITORIAL

Nos encontramos en las puertas de un nuevo curso en el que, guiados por el «Proyecto de Edificación Pastoral» (PEP) que nuestra Comunidad inició desde hace ya dos cursos, daremos un paso más en sus objetivos que pretenden que no olvidemos ser lo que somos: cristianos, llamados a celebrar nuestra fe, pero también a compartirla y anunciarla a los que nos rodean, y precisamente responder a esta Misión nos convierte en misioneros para nuestro mundo de hoy.

Pero... ¿qué es lo que entendemos cuando se nos habla de las «misiones» o de los «misioneros»? En seguida saltan a nuestra mente imágenes de países subdesarrollados, de personas de otra raza, niños hambrientos, sacerdotes o voluntarios que viven en medio de estas situaciones, que ayudan y hablan de Cristo...

Pero un misionero no es aquél que hace obras de caridad en otros países, un misionero es, ante todo, un cristiano que entiende que no hay mayor riqueza que el Evangelio y que solo viviendo desde él es posible un desarrollo justo y respetuoso con la dignidad del ser humano. Por eso, son capaces de pensar en los demás generosamente y lo comparten todo, no solo con palabras, sino con obras; por ello salen de su propia comodidad para servir a los demás

con la ayuda y la fuerza del Evangelio de Cristo. Por lo tanto, no se trata, pues, solo de pura solidaridad o voluntarismo, sino de un impulso del Espíritu a comunicar a los hermanos el gran don que supone sentirse amado incondicionalmente por Dios.

Es cierto que algunos deciden realizar esta misión en otros países porque realmente hay muchos pueblos que aún no conocen a Cristo, pero también podríamos decir que se puede ser misionero aquí en nuestro país e incluso en nuestra ciudad, porque todo cristiano tiene como seña de identidad la tarea de anunciar el Evangelio.

Los misioneros, pues, son los primeros que dan una respuesta positiva a los problemas del mundo. Anunciadores de la Palabra por vocación, a veces incluso a costa de sus comodidades e incluso de sus propias vidas. ¡Cuántas personas han muerto por defender los valores del Evangelio a veces contrapuesto a la opresión de los que ejercen el poder sobre los otros! Los misioneros con su ejemplo están diciéndole a la humanidad que es posible un cambio, que es posible un mundo mejor, que es posible la solución a las injusticias de este mundo y que la solución está en nuestras manos, con la ayuda providencial de Dios.

A las puertas del inicio de curso deberíamos

COMUNIÓN - DOMINGO XXVIII.T.O. Ciclo C  
COMUNIÓN - DOMINGO XXVIII.T.O. Ciclo C

preguntarnos si sentimos en nuestro interior ese deseo de colaborar con la misión, si soy capaz de salir de mi fe acomodada o de mantenimiento para dar la cara por Jesucristo con el único deseo de servirle y de que otros lo conozcan y encuentren en Él, como nosotros, el sentido y la esperanza cierta para sus vidas.

Que la **Asamblea parroquial** que celebraremos el **próximo sábado 19 a las 18:30h en la Parroquia de San Nicolás (El Carmen)** sea expresión de este compromiso misionero, que no realizamos a nivel personal, sino como parte de la Iglesia, y en concreto como parte de esta Comunidad cristiana que peregrina en Requena. ¡Os esperamos!

VUESTRO PÁRROCO

## VIDA PASTORAL ¿Qué es el PEP?

Al inicio del nuevo curso pastoral 2019-20 conviene recordar que nuestra Comunidad está desarrollando un Proyecto pastoral propio con el deseo de seguir siendo fieles al Señor y a nuestra misión de anunciar el Evangelio entre los requenenses. Conscientes de que en estos tiempos que vivimos se nos invita a un nuevo ardor evangelizador, es necesario revisar nuestra vida comunitaria con el deseo de dar nuevas respuestas para ser así cauce del Amor de Dios para los que nos rodean.

Siguiendo el símil de una construcción, a este proyecto pastoral lo denominamos «Proyecto de Edificación Pastoral» (PEP) pues esto mismo es lo que pretendemos: EDIFICAR, por Cristo, con Él y en Él, una Comunidad Cristiana unida que acoja y acompañe, desde el Evangelio, y sea casa abierta para los que nos rodean.

Edificar supone construir, crear nuevas estructuras pastorales y de vida comunitaria, impulsados por el Espíritu Santo, que hagan visible nuestra Iglesia en medio de nuestros vecinos como un hogar más de Requena, como la “Casa” abierta dónde todos tengan cabida, a la que se entra para llenarse de Dios para salir después a compartirlo con nuestros vecinos, transformando así nuestra sociedad en el Reino de Dios para que a su vez otros se acerquen a Él. ¡Una hermosa misión!

Este Proyecto que comenzamos en el 2017-18 consta de seis cursos, el primero supuso poner los cimientos de esta construcción, es decir, vivir la corresponsabilidad, sobre la cual se desarrollarían los objetivos pastorales de los siguientes cuatro años: la Celebración (2018-19), el Anuncio de la Palabra (2019-20), la Caridad 2020-21) y la Religiosidad Popular 2021-22). Este proyecto culminará con un curso de acción de gracias y la celebración del XXV Aniversario de la Coronación Canónica de la Virgen de los Dolores, nuestra Patrona e intercesora principal (2022-23). Por eso a sus pies ponemos este Proyecto que pretende ayudarnos a crecer en nuestra misión de anunciar el Evangelio, aquél que acogió María en su seno encarnándose para nuestra salvación.



## El Santo de la Semana

### SAN IGNACIO DE ANTIOQUÍA

17 de octubre

Según san Juan Crisóstomo y san Jerónimo, Ignacio conoció y trató a algunos de los apóstoles.

Pero es a Eusebio de Cesarea, en su conocida Historia Eclesiástica, a quien debemos lo principal que se sabe de este probable discípulo del apóstol san Juan, que en la época del emperador Trajano fue el segundo obispo de Antioquía después de Pedro. Condenado a muerte durante una persecución por ser cristiano, fue enviado a Roma para ser arrojado a las fieras en el circo. En el trayecto, pasó por Filadelfia, Lidia y Esmirna, donde fue acogido por las comunidades cristianas locales y entró en contacto con Policarpo.

El obispo Ignacio había suplicado a los cristianos de Roma que no se valiesen de ninguna influencia para impedir su martirio: «Yo soy trigo de Dios y soy masticado por los dientes de las fieras para convertirme en pan puro de Cristo. Permitidme ser imitador de la pasión de Cristo: cuando el mundo no vea mi cuerpo, entonces seré su verdadero discípulo», les había dicho en la carta a ellos dirigida. En efecto, el obispo de Antioquía fue echado a las fieras, probablemente en el anfiteatro Flavio de Roma, en torno al año 107.

Sus reliquias fueron enviadas a Antioquía y su fama de santidad se extendió con rapidez. Para evitar la destrucción de sus reliquias durante las invasiones, se trasladaron a Roma, depositándolas en la iglesia de San Clemente, muy cerca de donde, seguramente, sufrió el martirio.

## OCTUBRE: MES MISIONERO EXTRAORDINARIO (II)

### ¿Qué es la misión 'ad gentes'?

Recordemos que el Papa Francisco proclamó que este octubre sea «Mes Misionero Extraordinario» con el deseo de reavivar la conciencia bautismal del Pueblo de Dios en relación con la misión de la Iglesia cuya razón última se basa en la voluntad de Dios que «quiere que todos los hombres se salven y lleguen al conocimiento de la verdad».

Así, la Misión 'Ad Gentes' es la misión dirigida a pueblos, grupos humanos, contextos socioculturales donde Cristo y su Evangelio no son conocidos o donde faltan comunidades cristianas suficientemente maduras como para poder encarnar la fe en el propio ambiente y anunciarla a otros grupos. Mientras que a quien ya recibió la Fe pero la rechazó, se dirige la llamada «Nueva Evangelización».

La Misión 'Ad Gentes' tiene como objetivo prioritario fundar comunidades cristianas, hacer crecer las Iglesias hasta su completa madurez. Esta es una meta central y específica de la actividad misionera, hasta el punto de que ésta no puede considerarse desarrollada, mientras no consiga edificar una nueva Iglesia particular, que funcione normalmente en el ambiente local.

La Misión 'Ad Gentes' es urgente. San Juan Pablo II señaló lo siguiente: «Preveo que ha

llegado el momento de dedicar todas las fuerzas eclesiales a la nueva evangelización y a la Misión 'Ad Gentes'. Ningún creyente en Cristo, ninguna institución de la Iglesia puede eludir este deber supremo: anunciar a Cristo a todos los pueblos».



Precisamente la jornada del Domund que celebraremos la semana próxima es una invitación a rezar y a colaborar con esta misión 'Ad Gentes', porque la misión de la Iglesia no es para unos pocos, sino que todos estamos llamados, por ser lo que somos, cristianos, a ser misioneros.



## VOCES CONSAGRADAS

### DOMINICAS DE LA ANUNCIATA

Nuestra Congregación celebra el próximo 11 de octubre, con gozo, alegría y agradecimiento el X año de la canonización de San Francisco Coll, nuestro querido fundador.

A todos y cada uno os decimos: “Contigo su llama sigue viva” porque “un fuego produce otro fuego”.

### Oración:

Señor, Tú que hiciste a tu siervo San Francisco Coll, infatigable apóstol del Evangelio y del Rosario, enriqueciéndonos con las virtudes y las cruces de las almas grandes, concédenos por su intercesión la gracia que te pedimos... Haznos imitar los ejemplos y las obras de su vida y danos fortaleza para vivir con ánimo sereno las alegrías y pruebas de nuestra vida cristiana.